

*Aujourd'hui : le premier garçon dont je suis tombée amoureuse et avec qui ça n'a jamais marché me complimente : t'as un joli fond, tu es tendre, tu n'es pas une vieille potiche sans caractère et plus loin, je me souviens que ta peau était tendre et que tu sais l'être aussi et c'est le plus beau cadeau qu'on ait pu me faire aujourd'hui : car j'ai toujours cru qu'il ne m'appréciait pas et qu'il n'avait jamais rien compris. Mais depuis qu'on discute ensemble, il s'avère que si ! Et ça fait du bien...*